

# わだいな



ドレス・タキシード部門に  
出場した浦田正俊さん(御所浦町)と  
岩下モリコさん(同)



「どう?キマってる?」ポ  
ズを決める樋口さん(右)と  
水本キヌヨさん(御所浦町・左)



## あまくさシルバーファッションショー 栖本

### 化粧やおしゃれでさらにイキイキ!

9月5日、「あまくさシルバーファッションショー」が栖本福祉会館で開かれました。これは、市社会福祉協議会が、化粧やおしゃれをすることでさらにイキイキとした気持ちを持って外出してもらおうと、初めて開催したものです。イベントには、袴・着物、ドレス・タキシード、カジュアル、スポーツ、フォーマルの各部門に、市内各地から75歳以上の男女35人が出場。スポーツ部門に出場した樋口恵美子さん(栖本町)は、「こんなに緊張したのは久しぶり。でも、スポットライトを浴びながらじゅうたんの上を歩くのは気持ちよかった」と笑顔を見せていました。

## 天草東高校生徒たちによる清掃活動 有明

### 地域に恩返しを!

天草東高校(山下照喜校長・全生徒27人)の生徒と職員あわせて15人が9月2日、大浦公民館で館内のトイレ清掃を行いました。これは、上天草高校(上天草市)への統合を平成24年に控え2・3年生のみとなった同校が、これまでお世話になった地域に恩返しをしたいという思いで取り組んだもの。この日生徒たちは、事前に学んだ清掃方法や心構えをいかして、たわしなどを使いながら熱心に清掃を実施。参加した2年生の岩本健吾さんは、「これまでお世話になった地域に少しでも恩返しができれば」と額の汗をぬぐいながら話していました。同校では、今後も町内にある公共施設などの清掃活動を行う予定です。



▲気合いを入れて掃除  
に取り組む生徒たち



▲熱心にトイレの清掃  
を行うようす

## 内野川学習会 五和

### ふるさとの川の生物探検

9月6日、手野小学校4年生の児童8人が参加して「内野川学習会」が開かれました。これは、手野まちづくり振興会と同校が、子どもたちにふるさとのすばらしさを感じてもらおうと実施しているもので、今年で2回目。児童たちは、地元の松下正志さんから川に生息している生物の生態について説明を受けたあと、網を手にして川の中を約1kmにわたり探検。フナやムギツクなどのほか、清流に生息するといわれているカワムツを捕獲していました。



▲熱心に川の生物を探る児童たち



▲園児と楽しくふれあう生徒たち

## 天草中学校職場体験 天草

### いろいろなお仕事あるんだな

9月13日から同17日まで、天草中学校2年生による職場体験学習が行われました。これは、仕事に対する責任や厳しさを体験し、勤労の尊さを理解することなどを目的に、毎年実施されているもの。期間中は同校の生徒31人が、市役所・天草支所など、町内16の事業所で体験を実施。しらさぎ保育園で職場体験を行った倉田菜弥さんは、「はじめは緊張して疲れたけど、園児の元気で明るい雰囲気ですぐに慣れました。子どもが好きなので、将来の仕事の参考にしたい」と話していました。

## 御所浦地区敬老会 御所浦

### いつまでも元気に長生きしてください!

9月12日、御所浦島開発総合センターで「御所浦地区敬老会」が開かれ、77歳以上の住民と今年金婚式やダイヤモンド婚式を迎える夫婦あわせて56人が参加しました。これは、御所浦地区振興会が毎年開催しているもの。同会では、金婚やダイヤモンド婚の表彰が伝達されたあと、地元の保育園児や中学生による踊りのほか、文化サークルが大正琴などを披露。参加者は、ふるまわれた料理に舌鼓を打ちながら、出し物の披露を楽しんだりカラオケで歌うなど、楽しいひとときを過ごしていました。



▲大正琴の披露を楽しむ参加者

## しんわどろリンピック 新和

### 泥まみれって何だか楽しい!

8月22日、「選手が跳べば泥が飛ぶ! 歓声のとぶ」をキャッチフレーズに、「第5回しんわどろリンピック」が新和小学校横の水田で開催されました。市内外から20チーム・120人が参加したミニバレーの部では、選手たちが泥まみれになりながらも、笑顔でハッスルプレーを繰り広げて大にぎわい。また、小学生を対象にしたビーチフラッグの部では、子どもたちがフラッグに見立てたビーチボールを目がけて、泥しぶきをあげながら元気に走っていました。



▲泥しぶきをあげながらビーチボールをつかむ子ども